

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 18. Juni 2020 stellt der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrätiinnen und Bezirksräte nachstehenden

**ANTRAG**

betreffend die

**Begrünung der Leibenfrostgasse und der Anton-Burg-Gasse**

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht die zuständigen Dienststellen MA 28 und 42 um Überprüfung der Möglichkeit der Begrünung der Leibenfrostgasse im Abschnitt zwischen Phorusgasse und Lambrechtgasse sowie der Anton-Burg-Gasse mittels Errichtung von Baumscheiben bzw. mit Hilfe von begrünten Rankgerüsten sowie um Übermittlung der Ergebnisse an die Frau Bezirkvorsteherin zur weiteren Beratung in der Verkehrs- und Planungskommission.

**Begründung:**

Die Leibenfrostgasse ist im Abschnitt zwischen Phorusgasse und Lambrechtgasse eine zweiseitig befahrene Straße, auf der mit dem 13A die meistbenutzte Buslinie Wiens verkehrt und die in der momentanen Bebauung keine Grünelemente aufweist. Die Anton-Burg-Gasse wird einseitig befahren, weist ebenfalls keine Grünelemente auf und ist durch eine Überbauung der Straße mit einem Wohnhaus geprägt, durch die sich Lärmemissionen verstärken. Eine Begrünung dieses Straßenraums würde die Aufenthaltsqualität deutlich anheben und es ist zu prüfen, ob Baumpflanzungen oder Rankgerüste auch zu einer Reduktion der Lärmemissionen aus dem Bereich der Fahrbahn führen.